

En el taller de bloques se han construido dos cañerías, una para desagüe y otra para conducción de agua al condensador.

Se han construido varias herramientas para los diferentes talleres de estas obras.

Y por último se han adquirido, un nivel, un teodolito y dos miras.

MUELLE DE ALFONSO XII. Se ha terminado el enrase de la primera hilada en los cien primeros metros, y colocado sobre esta cincuenta y seis bloques para terminar la segunda. Rellena la parte posterior y hecha la union del paramento de Poniente hasta encontrar el terreno natural, se han sentado ochenta bloques para formar la tercera hilada. También se ha relleno la parte posterior de ésta, y hecha la union del paramento de Poniente hasta encontrar el terreno natural, habiendo colocado un bloque para formar la cuarta hilada.

Se ha seguido el desmonte en la esplanada hecha para la inauguracion del muelle, á fin de extraer los bloques depositados en ella.

En los rellenos y enrases se han empleado los materiales siguientes:

18 metros cúbicos de escollera gruesa.
1005 id. id. de piedra terciada.
63 id. id. de id. menuda.
65 id. id. de hormigon hidráulico.

DRAGADO. Se han extraido 29.950 metros cúbicos de fango y trasportado al sitio marcado para vertedero.

Con objeto de reforzar las cadenas de izar las escalas, se ha empezado la modificación de los cuadernales de hierro.

EXTRACCION DE LA FRAGATA TEFUAN. Los efectos extraidos durante el segundo trimestre, arrojan los pesos siguientes:

4717 kilogramos de cobre.
832 id. de bronce.
572 id. de plomo.
353700 id. de hierro dulce.
19000 id. de id. fundido.
180129 id. de madera.

Una de las patachas-cabria se ha varado y puesto fondos nuevos.

DIQUE DE CURRA. Se terminó la constraccion del macizo de hormigon que defiende el parapeto, empleándose 2.112 metros cúbicos de hormigon hidráulico.

Se levantó la rasante en toda la longitud del rompe-olas para proporcionar altura á la grua de vapor, á fin de construir el parapeto, empleándose 632 metros cúbicos de piedra terciada y 365 metros cúbicos de tierras. Se dió principio á la constraccion del parapeto, invirtiéndose 1646 metros cúbicos de hormigon hidráulico. Se ha principiado también el recrecimiento del talud exterior de la escollera empleándose 1228 metros cúbicos de piedra gruesa.

En el taller se han construido cincuenta bloques equivalentes á 450 metros cúbicos de hormigon hidráulico.

Igualmente se ha terminado la constraccion de los moldes para el parapeto, cajones para la conducción del hormigon, tolvas para su embarque y wagon para su vertido.

Continúa la constraccion de la lancha nueva para conducir hormigon.

Y por último se han almacenado 840 toneladas de cal hidráulica del Teil.

DIQUE DE NAVIDAD. En esta obra ha continuado la constraccion de la escollera, arrojándose 3.746 metros cúbicos gruesa y 344 metros cúbicos menuda.

Se ha terminado la reparacion de la gabarra número 4 poniéndola á flote, y varado la número 3 para carenarla.

CONSERVACION DEL MUELLE VIEJO. Habiendo dispuesto la Direccion general de Obras públicas en 5 de Julio último, que la conservacion de dicho muelle sea costeado por la Junta, se han empleado durante el presente trimestre 125 metros cúbicos de piedra machacada con destino al firme.